

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Sambangi Warga, Berikan Himbauan Penting

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Feb 22, 2024 - 08:57



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Sambangi Warga, Berikan Himbauan Penting

Bripka Andi Syarifuddin dari Bhabinkamtibmas Desa Neglasari Polsek Nyalindung mengadakan kegiatan anjongsana yang menarik perhatian masyarakat setempat. Bertempat di Kp. Baros Rt.002 Rw.001 Desa Neglasari Kec.Nyalindung, kegiatan ini merupakan upaya mendekatkan diri dengan

masyarakat sekaligus memberikan himbauan yang penting bagi keamanan dan keselamatan bersama.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Andi Syarifuddin tidak hanya menyapa masyarakat, tetapi juga memberikan himbauan yang relevan dengan situasi Kamtibmas saat ini. Beberapa himbauan tersebut antara lain:

1. Mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Desa Neglasari Kec.Nyalindung dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling.
2. Menyampaikan pentingnya kesiapsiagaan masyarakat dalam menghadapi bencana alam, agar selalu siap siaga.
3. Himbauan untuk tertib berlalu lintas dan menggunakan helm standar nasional Indonesia (SNI), serta tidak menggunakan knalpot bising demi mengurangi gangguan lingkungan.
4. Memperingatkan warga agar waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (Curat), pencurian dengan pemberatan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), dengan cara parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
5. Mengajak masyarakat untuk tetap menjaga situasi Kamtibmas pasca Pemilu 2024, demi terciptanya keamanan dan ketertiban bersama.

Selama kegiatan berlangsung, atmosfer yang tercipta adalah kondusif, aman, dan lancar. Hal ini menunjukkan partisipasi aktif dari masyarakat dalam mendukung upaya pemerintah dan aparat keamanan dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayahnya.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya menjaga Kamtibmas dan keamanan lingkungan semakin meningkat, sehingga tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi semua pihak.